

*Journal des*  
**LEVASSEUR**  
*Newsletter*

"Du mieux que je puis"

VOL. 5 NO 1 JANVIER 1993

ISSN 0840-9293



**Association des LEVASSEUR d'Amérique Inc.**  
**C.P.6700**  
**Sillery (Québec)**  
**G1T 2W2**  
**Canada**

**Conseil d'Administration**

**Président**  
**Vice-président**  
**Secrétaire**  
**Trésorier**  
**Directeurs - Trustees**

**Vincent Levasseur**  
**J.L. Gilles LeVasseur**  
**Réjean Levasseur**  
**Pierre Levasseur**  
  
**Mme Olivette Levasseur**  
**Joseph Levasseur**  
**Laval Levasseur**  
**Paul Levasseur**

**Board of Directors**

**President**  
**Vice president**  
**Secretary**  
**Treasurer**  
  
**Dollard-des-Ormeaux**  
**Manchester, N.H.**  
**St-Jean-sur-Richelieu**  
**Sherbrooke**

---

**Sommaire**

<b>Mot du président</b>	<b>3</b>
<b>La grande rencontre</b>	<b>5</b>
<b>En bref</b>	<b>5</b>
<b>Nos armoiries</b>	<b>6</b>
<b>Réunions des Levasseur à</b>	
<b>St-Paul, Minnesota</b>	<b>9</b>
<b>Décès de Conrad Levasseur</b>	<b>11</b>
<b>Membres de l'Association</b>	<b>13</b>

**Summary**

<b>A word from the president</b>	<b>4</b>
<b>Our coat of arms</b>	<b>7</b>
<b>Levasseur's reunion at</b>	
<b>St-Paul, Minnesota</b>	<b>8</b>
<b>The get together</b>	<b>10</b>
<b>News in brief</b>	<b>10</b>
<b>Death of Conrad Levasseur</b>	<b>12</b>
<b>Members of the Association</b>	<b>13</b>

---

Les textes sont l'entière responsabilité des auteurs.  
Tous les articles doivent nous parvenir avant le 15 mai pour publication.

---

Articles sent for publication are the responsibility of the authors.  
All articles must reach our postal box by 15 May for publication.

---

**Dépot légal:** Bibliothèque nationale du Canada, Ottawa  
Bibliothèque nationale du Québec, Montréal

**Couverture:** Armoiries de l'Association des Levasseur  
**Cover:** Coat of Arms of the Association

## MOT DU PRÉSIDENT

Le financement d'une association de famille peut sembler quelque peu complexe pour certains qui, s'interrogent à savoir où vont les argents de toute provenance perçus par l'Association. D'autres pourraient être portés à croire que l'Association cherche à réaliser le plus de profits possible. Soit dit en passant, votre Association, étant un organisme à but non lucratif, ne recherche pas les profits.

Toutefois, rien ne fonctionne sans argent de nos jours. Entre autres, nous devons maintenir notre principal moyen de communication avec nos membres, c'est-à-dire notre journal; en 1992, nous nous sommes donné un blason. Quant aux grands rassemblements de 1990 et 1992, ils ont tout juste fait leurs frais.

L'Association ne paie pas de salaires. Tous ceux et celles qui travaillent pour l'Association, que ce soit au conseil d'administration, aux divers comités ou à toute autre tâche le font bénévolement. De plus, ils voyagent à leurs frais lorsqu'ils doivent se déplacer.

Certes, l'état de nos finances est bon, et comme il se doit, nous avons une certaine réserve. Toute bonne

gestion doit prévoir pour l'avenir, sans oublier le fait que plusieurs de nos membres ont payé leur contribution à vie et, par conséquent, ne paieront plus.

Afin de maintenir nos finances saines, nous devons à l'occasion faire les ajustements qui s'imposent. Par exemple, nous avons continué de faire parvenir le journal à des personnes qui n'avaient pas renouvelé leur contribution. Étant donné les coûts de production toujours à la hausse, nous nous voyons dans l'obligation de limiter dorénavant l'envoi du journal aux membres en règle de l'Association.

Vos administrateurs font tout en leur pouvoir, avec les personnes qui les aident et les moyens dont ils disposent, pour bien informer et intéresser les membres de l'Association. Tous nos anciens membres sont chaleureusement invités à nous revenir et à faire partie d'une association grandissante qui, d'année en année, peut offrir un peu plus à ses membres.

De la part de mon épouse et de moi-même un Joyeux Noël et une Heureuse Année 1993.

Vincent Levasseur

## A WORD FROM THE PRESIDENT

Financing a family association such as ours may appear to some rather complex; what happens to all the money which is collected by the association, often from many sources? Others may be of the opinion that the association exists for the sole purpose of making as much profit possible. Remember, yours is a non-profit association; our business is not the accumulation of wealth.

Notwithstanding, money is an essential ingredient to any endeavour these days. We must make sure that our principal means of communication with the membership, the *Levasseur Journal*, survives. In 1992, we obtained our coat of arms and the great family reunions of 1990 and 1992 barely broke even.

The Association pays no salaries. All those who work in its midst, be they as members of the board of directors, on committees or anything else, do so as volunteers. Moreover, when they have to travel, they do so at their own expense.

Indeed, we can boast that our finances are in good shape at the present time, which is as it should be; we are even proud of a small

surplus in reserve. Good management must prepare for the future. Many people belong to our association as life members and, as such, will no longer be contributing.

Keeping our financing on a sound basis will of necessity mean adjusting our ways of doing business. For example, the newsletter which was mailed to all the membership up to now, even to those who had not sent in their renewal, will henceforth be received only by members in good standing. Rising costs of production and mailing are forcing us to take this step.

Your administrators make every effort to inform you in an interesting way, within the means at their disposal and with the assistance of many others ready to help. All those who were with us at the beginning but had to leave us later are cordially invited to come back; a warm welcome awaits them. In the years to come, we will keep on growing in order to provide even more to our membership.

My wife and I take this opportunity to wish you all a Merry Christmas and a Happy New Year.

Vincent Levasseur

## LA GRANDE RENCONTRE

La grande rencontre du 8 août dernier fut une journée aussi agréable que mémorable. Bien que la majorité des participants aient été du Québec, ce qui est sans doute normal, les Etats-Unis étaient également bien représentés. Des Levasseur, il y en avait; certains se sont revus pour la première fois depuis les retrouvailles de 1990, d'autres ont fait connaissance. La journée s'est déroulée dans un climat de fraternité et la joie se lisait sur les visages.

Sans aucun doute, le clou de la journée a été la cérémonie du dévoilement de nos armoiries par notre président. Par la suite, Paul et Réjean nous en ont donné une définition détaillée en français et en anglais. Ce fut l'émerveillement général devant notre blason, et tous les Levasseur présents semblaient très fiers de ce

signe qui désormais les représentera. Bravo, Paul, pour ce magnifique travail.

Nous devons également à notre président-généalogiste la publication de deux livres qui furent présentés ce jour-là. Ces deux livres font état des lignées complètes de nos ancêtres Laurent et Pierre. Bien que n'étant pas les premiers publiés, ces deux livres sont certainement les plus complets.

Vers la fin de l'après-midi, une messe fut célébrée par trois prêtres Levasseur. Le banquet suivit, et la journée se termina par une soirée où, là encore, plusieurs en profitaient pour faire plus ample connaissance. Merci à vous tous pour votre participation, et «à la prochaine».

## EN BREF

Ginette Levasseur et Serge Beaulé nous annoncent l'arrivée de Francis, né à Loretteville le premier juillet 1992. Ce nouveau bébé fait la joie de toute la famille, y compris ses grands parents, Denise et Henri Levasseur.

Le 26 juillet 1992, Michèle Levasseur, une athlète de Québec, remportait le demi-marathon de Loretteville. Un exploit des plus remarquables.

Murielle et Vincent Levasseur sont heureux d'annoncé le mariage de leur

fille Diane à Alain Lacroix fils de Paul et Thérèse Lacroix le 10 juillet dernier.

Richard Levasseur, un postier de Loretteville a participé à la dernière Transat Québec-St-Malo en août 1992. Il était l'invité de ses confrères postiers Français à bord du voilier "La Poste". Ces vaillants employés des postes ne transportaient pas de courrier, mais se sont classés cinquièmes dans leur catégorie.

## NOS ARMOIRIES

---

Paul Levasseur (46)

---

Nos armoiries se veulent représentatives de tous les Levasseur d'Amérique, de nos origines et des valeurs que nous préférons.

Les couleurs de notre blason sont le reflet des valeurs suivantes:

- Azur:** Le respect des êtres humains sans discrimination.
- Or:** La confiance en nous-mêmes, en nos origines et dans notre capacité de faire du mieux que nous pouvons.
- Argent:** La beauté, la pureté et la transparence dans nos oeuvres et notre agir.
- Rouge:** Le courage, la sérénité et l'optimisme.

Les éléments du blason symbolisent:

- La charrue:** L'ancêtre Laurent Levasseur, agriculteur.
- Le ciseau à bois:** L'ancêtre Pierre Levasseur, sculpteur, menuisier.
- L'arbre:** Matériau utilisé par nos ancêtres, signifie la croissance de notre association et des humains que nous sommes.
- La fleur de lys**  
**La feuille d'érable**  
**L'étoile** L'association étendue dans l'Amérique, notre origine française, les Levasseur du Québec, du Canada et des Etats-Unis.
- Le chevron:** Pièce honorable qui distingue et unit les éléments du blason, représente le support et l'entraide qui doivent caractériser les Levasseur.
- Notre devise:** "Du mieux que je puis" nous encourage à faire de notre mieux, conscients de nos limites. Elle est source de croissance et nous oblige à nous dépasser, à exceller.

## OUR COAT OF ARMS

---

Paul Levasseur (46)

---

Our coat of arms is meant to be representative of all Levasseurs in North America, our origin and the values we treasure so dearly.

The colours of the crest reflect values such as:

- Azure:** The respect of human beings without discrimination.
- Gold:** Symbol of confidence in ourselves and our origins, and faith in our ability to "strive".
- Silver:** Beauty and purity. It is also an incentive to demonstrate in our work and actions.
- Red:** A sign of courage, serenity and optimism.

The elements (make-up) of the crest represent:

- Plough:** Ancestor Laurent Levasseur, farmer.
- Chisel:** Ancestor Pierre Levasseur, sculptor and wood-worker.
- Tree:** Materiel used by our ancestors. Typifies our evolvment as human beings and that of our association.
- The fleur de lis**  
**The maple leaf**  
**The star** Collectively, they represent l'Association des Levasseur d'Amérique with its expanse (Quebec, Canada and the U.S.A.).
- Chevron:** An honourable part of the shield which distinguishes and unites its various elements. It symbolizes the support and assistance that the Levasseur clan provides to each other.
- Our motto** "Du mieux que je puis" incites us to do our best while being conscious of our limitations. It is a source of inspiration inviting us to self-improvement and to the achievement of excellence.

## LEVASSEUR'S REUNION AT ST-PAUL, MINNESOTA

---

### Douglas LeVasseur (157)

---

For the second year in a row the families of the sons and daughters of Thomas Joseph LeVasseur (1894-1978) and Vina Marie Houle (1901-1931) assembled for a family reunion. The gathering took place at White Bear Lake, Minnesota, the home of both the LeVasseur and Houle families since the late 19<sup>th</sup> century. More than 60 family members were present from all parts of the U.S.

Many of the rooms reserved at the hotel where the reunion was held emptied onto a central courtyard and it became a natural gathering place for family members to renew old acquaintances and make new ones too. We discovered last year that Mal LeVasseur at age 77 still retains a special fondness for children and there was no lack of them this year to gain his attention.

On Saturday evening we assembled for a banquet dinner. The menu included chicken, roast beef, vegetables, family albums and memorabilia, dinner conversation, and dessert. Special quests at the reunion were Vincent LeVasseur, founder and president of our Association, and his wife Murielle. Vincent was kind enough to speak to the dinner guests on the history of our family. Of special interest to all was a picture Vincent brought with him of our great great grandfather, Etienne LeVasseur

(1803-1890) and his wife Marguerite Larivière (1806-1884). Just as special was the kind greeting of Jean-Marie LeVasseur of Trois-Rivières who sent the picture to his cousins in Minnesota. Those of us who will attend the larger LeVasseur family reunion in Montreal this summer hope to visit with Jean-Marie and his family.

An interesting side trip for a number of family members was to cemeteries in Hugo, Centerville and the village of Little Canada. Quite a number of LeVasseur Family members are buried at these locations including our grandparents. It was obvious that the LeVasseur did not migrate to central Minnesota alone as names such as Desrosiers, Bergeron, Barette, Bibeau, Brisson, Cartier, Dupré, Forcier, Labelle, Lacasse, Lalonde, Lamotte, Marier, Morrissette, Nadeau, Pelletier, Proulx, Tétrault, Trudeau and many others were quite common at these little cemeteries.

The only complaint registered by family members was that there wasn't enough time to do and say enough. By the time the family was preparing to go its separate ways, there was already talk of another reunion in 1994. Our thanks to Ken and Grace LeVasseur for getting the ball rolling for the 1992 reunion and also Kathy Adamski who kept it rolling as it got larger and larger.



## RÉUNIONS DES LEVASSEUR À ST-PAUL, MINNESOTA

---

Douglas LeVasseur (157)

---

Pour la deuxième année consécutive, les familles des enfants de Thomas Joseph LeVasseur (1894-1978) et de Marie Vina Houle ont tenu leur réunion de famille. Venant de tous les coins des États-Unis, plus de 60 personnes se sont réunis à White Bear Lake au Minnesota, l'Alma mater des familles Houles et LeVasseur depuis le 19<sup>ième</sup> siècle.

La plupart des chambres de l'hôtel, où se tenait la réunion se sont vidées et les gens se sont réunis dans la cour de l'hôtel pour les retrouvailles. Comme l'an dernier, Malcolm LeVasseur a volé la vedette avec les enfants qui se sont empressés de l'entourer.

Le diner banquet s'est tenu le samedi soir et au menu, on retrouvait poulet, boeuf, légumes entre-croisé d'album familial, de memorabilia de toutes sortes. La conversation fut animée et plaisante. Parmi les invités on remarquait Vincent LeVasseur, le président fondateur de l'Association des Levasseur d'Amérique ainsi que son épouse Murielle. Vincent a prononcé une brève allocution sur l'histoire de notre famille. Il avait

apporté une photo de notre arrière-arrière grand-père Etienne Levasseur (1803-1890) et son épouse Marguerite Larivière (1806-1884). Cette photo était une gracieuseté de Jean-Marie Levasseur, de Trois-Rivières que nous espérons bien voir à la réunion des Levasseur à Montréal.

Un bon nombre de familles se sont rendus au cimetière de Hugo, Centerville et Little Canada où plusieurs Levasseur, dont nos grands-parents, y reposent. Il est évident que les Levasseur n'ont pas immigré seuls au Minnesota. Des noms comme Desrosiers, Bergeron, Barrette, Bibeau, Brisson, Cartier, Dupré, Forcier, Labelle, Lacasse, Lalonde, Lamotte, Marier, Morissette, Nadeau, Pelletier, Proulx, Tétreault et plusieurs autres sont très fréquents dans ces cimetières.

La seule plainte fût le manque de temps pour faire plus de choses et jaser. Comme on se quittait, on amorçait déjà les préparatifs pour la réunion de 1994. Nos remerciements à Ken et Grace Levasseur qui ont parti le bal avec la réunion de 1992 et à Kathy Adamski qui l'a continué et amélioré.

## THE GET TOGETHER

The 8<sup>th</sup> of August get together was an enjoyable as well as a memorable day. Even if most participants were from the province of Québec, which is normal, we still had a good turn-out from the U.S.A.. Many Levasseurs renewed acquaintance with cousins they had not seen since the Great Rally in 1990. Others met for the first time, brotherly happiness could be felt throughout the day.

Without a doubt, the chief attraction of the day was the unveiling of our coat of arms by our president. Afterwards, Paul and Réjean proceeded with a detailed definition of the crest. There was total amazement, and all Levasseurs present seemed very proud of the emblem that will identify them in the future. Thanks to

Paul for such a wonderful piece of work.

We should also be grateful to our president-genealogist for the publication and presentation on that day of two books, certainly the most complete ever, relating the genealogy of our two ancestors, Laurent and Pierre, from the very beginning in the 17 century.

In late afternoon, a mass was celebrated by three priest named Levasseur. Then came the banquet followed by a musical evening. Some, not waiting any time, were getting better acquainted with cousins they had met during the day. Many thanks to you all for being there; you made it a great day. "See you next time".

## NEWS IN BRIEF

Ginette Levasseur and Serge Beaulé are pleased to announce the birth of their son Francis, at Loretteville PQ on the first of July 1992. The whole family is overjoyed by this new birth, including his grand parents, Denise and Henri Levasseur.

On 26 July 1992, Michèle Levasseur, a Quebec City athlete, finished in first position of the Loretteville semi-marathon. It was quite an achievement worthy of mention.

Richard Levasseur, a postman from Loretteville, took part in the Transat Quebec-St-Malo in August 1992. He was the guest of a group of French postmen who teamed up on the sailing boat "La Poste". These valliant men did not carry any mail, but finished fifth in their category.

Murielle and Vincent Levasseur are happy to announce the wedding of their daughter Diane to Alain Lacroix son of Paul and Thlast 10 July.

## DÉCÈS DE CONRAD LEVASSEUR

Conrad Levasseur (no 52) s'est éteint dans le calme et la paix le 28 mai 1992, entouré de son épouse et de ses enfants. Il était âgé de 78 ans.

Il est né à La Salle, Manitoba le 30 mars 1914, le quatrième de 15 enfants. Après des travaux divers au Manitoba, en Saskatchewan et en Ontario (où il fut draveur), Conrad épousa Gilberte Lagacé de Saint-Norbert le 30 juin 1938. Le jeune couple s'installa à Saint-Boniface où Conrad devint un employé de la compagnie Swift, il y travailla durant 34 ans. Ils eurent neuf enfants.

En 1974, Conrad commence une retraite bien méritée. Les années qui suivirent furent parmi les plus belles de sa vie. Ayant reçu des bâtons de golf de ses enfants en 1972, il découvre ce sport, se fait de nouveaux amis et se tient en excellente forme.

Ses nouveaux loisirs lui permettent aussi de s'adonner au voyage et il parcourt le Canada, l'Europe et les Etats-Unis.

Au cours de sa vie, Conrad a consacré de nombreuses heures à diverses activités communautaires de la paroisse de Saint-Boniface. Il laisse le souvenir d'un homme qui aimait rendre service sans compter son temps.

Par son exemple, il a communiqué à son entourage la fierté de ses principes et convictions alliées à un esprit de tolérance et de grande ouverture.

En 1988, les enfants de Conrad et Gilberte leur font une fête pour marquer leur 50ième anniversaire de mariage. Tous ont gardé un excellent souvenir de cette merveilleuse journée remplie de témoignages, de retrouvailles et d'heureux souvenirs.

Conrad Levasseur laisse dans le deuil son épouse Gilberte, ses enfants Cécile (Jean Daoust), Roger (Marie Fisette), Edmée (Bob Moir), Henriette (Paul-Emile Leblanc), Pauline (Denis Druvé), Gilbert "Charlie" (Ruth Schroeder), Simone (Pierre Couture), Roland (Myriam Murphy) et Jean (Terry Craig), 24 petits-enfants et deux arrière-petits-enfants. Aussi attristés de son départ sont ses soeurs et frères Hélène McConnell, Alma de Moissac, Solange Lambert, Raoul, Thérèse Blanchette, Honoré et Soeur Stella, et ses nombreux parents et amis. Ses frères Lorenzo, Lionel et Ulric l'ont précédé dans la mort.

La messe des funérailles fut célébrée à la Cathédrale de Saint-Boniface le 30 mai. Nombreux furent ceux et celles qui sont venus manifester le respect et l'affection qu'ils lui portaient.

## DEATH OF CONRAD LEVASSEUR

Conrad Levasseur (no 52) died in peace May 28, 1992 surrounded by his wife and children. He was 78 years old.

He was born in La Salle, Manitoba March 30, 1914 the fourth of 15 children. He went to school in La Salle but had to quit to help his parents. After many different jobs in Manitoba, Saskatchewan and Ontario, Conrad married Gilberte Lagacé of Saint-Norbert June 30, 1938. They had nine children. The young couple moved to Saint-Boniface where Conrad became an employee of the Swift Company in 1940. He worked there for 34 years.

In 1974, Conrad started his retirement. The next years were among the best of his life. He discovered golf after his children gave him a set of clubs in 1972. It occupied him from spring to fall. Thanks to golf, he made new friends and it kept him in shape.

His new hobby permitted him to travel across Canada, Europe and the United States.

During his life, Conrad put in many hours in many community events

and activities of Saint-Boniface parish. He will be remembered there as a man who loved to help others.

In 1988, Conrad and Gilberte's children honoured them on the occasion of their fiftieth wedding anniversary. All will long remember that day filled with joy.

Conrad leaves behind his wife Gilberte, his children Cécile (Jean Daoust), Roger (Marie Fisette), Edmée (Bob Moir), Henriette (Paul-Emile Leblanc), Pauline (Denis Druwé), Gilbert "Charlie" (Ruth Schroeder), Simone (Pierre Couture), Roland (Myriam Murphy) and Jean (Terry Craig), 24 grand-children and two great-grand-children. Also in mourning are his brothers and sisters Hélène McConnell, Alma de Moissac, Solange Lambert, Raoul, Thérèse Blanchette, Honoré and Sister Stella and many friends. His brothers Lorenzo, Lionel and Ulric preceded him in death.

The funeral service was celebrated in Saint-Boniface Cathedral May 30 and many friends and relatives were in attendance to pay their last respects.

## MEMBRES DE L'ASSOCIATION DES LEVASSEUR D'AMÉRIQUE

(au 1 décembre 1992)

### MEMBERS OF THE ASSOCIATION

- 1 Vincent et Murielle Levasseur, R.R. #2, Navan, ON
- 2 Pierre LeVasseur, 6074 Voyageur Dr, Orléans, ON
- 4 Roger G. Levasseur, 1 Wedgewood Crt, Gloucester, ON
- 5 Grégoire LeVasseur, 331 Principale, Clair, NB
- 6 J.L.Gilles LeVasseur, 1814 Croissant Dunkirk, Ottawa, ON
- 7 François Levasseur, 24 6<sup>ième</sup> Avenue, Gatineau, QC
- 8 Réjean Levasseur, 21-1900 Marquis, Gloucester, ON
- 10 Marcel Levasseur, 200 Seigneuriale App. 2, St-Bruno de Montarville, QC
- 12 Daniel LeVasseur, 331 Principale, Clair, NB
- 14 Gérard Levasseur, Box 1, Site 19, R.R.#5, Edmonton, AB
- 15 Pierre Levasseur, RR #2 Boîte 76, Navan, ON
- 23 Mlle Gabrielle Levasseur, 1809-400 Stewart, Ottawa, ON
- 24 Jean-Louis LeVasseur, 19 rue Des Pins, Clair, NB
- 26 Jocelyn Levasseur, 345 De Ste-Maxime, Gatineau, QC
- 27 Mme Adrienne Lessard, 2546 E. Dudley Dr. Apt. C, West Palm Beach, FL
- 29 Soeur Julienne Levasseur, 809 Ontario, Sherbrooke, QC
- 30 Serge Levasseur, 371 Ave Germain, St-Louis-de-France, QC
- 32 Frère Jean-Marie Levasseur, 1045 Viger, Trois-Rivières, QC
- 33 Révérend Père Jean-Marie Levasseur, 858 Laviolette, Trois-Rivieres, QC
- 34 Mlle Louise Levasseur, 15 Home Farm Rd, Caribou, ME
- 35 Mme Joan Ouellette, RFD #1 Box 139, St-David, ME
- 36 Suzanne Levasseur, 158 Mgr Comtois, Cap-de-la-Madeleine, QC
- 42 Philippe Morin, 379 Ste-Marie, Marieville, QC
- 44 Révérend Père Almer Levasseur, C.P.370, Edmundston, NB
- 46 Paul Levasseur, 4240 Rue Bernard, Sherbrooke, QC
- 49 Norbert Levasseur, 187 Louis Lalande, Boucherville, QC
- 52 Conrad Levasseur, 244 B rue Bertrand, St.Boniface, MB
- 53 Mme Olivette Levasseur, 31 Cedar Circle, Dollard des Ormeaux, QC
- 56 Henri P. Levasseur, 11763 rue Brault, Neufchâtel, QC
- 58 Frère Gérard Levasseur, 265 Saint-Louis CP 248, Atholville, NB
- 60 Thomas Levasseur, 4251 Roseland Dr W, Windsor, ON
- 63 Armand LeVasseur, 1814 Croissant Dunkirk, Ottawa, ON
- 64 Mme Carmel Ruel, 1080 Chemin Sherbrooke, North Hatley, QC
- 66 André Levasseur, 7405 Chemin Ste-Marguerite, Trois-Rivières, QC
- 67 Mme Huguette Joanis, 489 Ste-Cécile, Maniwaki, QC
- 69 Léonce Levasseur, 166 De la Fabrique, Matane, QC
- 72 Honoré Levasseur, 36 Dorothy, St Catherines, ON
- 74 Gilles Levasseur, 2675 Bruchési, Longueuil, QC
- 77 Paul Jocelyn Levasseur, 276 Laframboise, Chibougamau (Ungava), QC
- 83 Rosaire Levasseur, 635 Marie Antoinette, Pintendre, QC

- 84 Réal Levasseur, 96 chemin Tête du Lac, Pohenegamook, QC  
 85 Armand Rosaire Levasseur, 7407 Masonville Dr, Annandale, VA  
 88 George A. LeVasser, 1000 N.E. 95th St, Miami Shores, FL  
 89 George E. LeVasser, 967 N.E. 99th St, Miami Shores, FL  
 94 Doris and Norman Buehler, 206 Oakwood Circle, Niceville, FL  
 95 Mme Barbara Wilson, 3902 Forest Creek, San Antonio, TX  
 98 Pierre Levasseur, 188 Charland, Pierreville, QC  
 99 Rolland Levasseur, 23 Robert, St-Timothée, QC  
 100 Thomas LeVasseur, 334 Kennerly Road, Springfield, PA  
 101 Mme J. Ellen Thompson, 1420 N.E. 103th St., Miami Shores, FL  
 103 Révérend Père Réal C. Levasseur, 4625-50 Avenue, St Paul, AB  
 105 Jos. Maurice Levasseur, 45 Uncas Rd, Clinton, CT  
 106 Denis Levasseur, 10175 Blvd Savard, Neufchâtel, QC  
 117 Jean-Marie Levasseur, 14880 Blv. Becancour, Becancour, QC  
 120 Mme Doris Bourque, 80 Lafayette, Lewiston, ME  
 122 André Levasseur, 17350 Rue Beaupré, St-Grégoire, Bécancour, QC  
 123 Diane Levasseur-Deshaies, 14460 Bvd Bécancour, Ste-Angèle-de-Laval, QC  
 124 Jean-Marc Levasseur, 10590 Bvd Bécancour, Ste-Angèle-de-Laval, QC  
 125 Mme Céline Levasseur, 1755 Des Jasmins, Ste-Angèle-de-Laval, QC  
 126 Mme Marguerite Levasseur-Bolduc, 210 RR #1, St-Blaise, QC  
 130 Pierre LeVasseur, 986 Brant, Ottawa, ON  
 131 Roger Levasseur, 792 Morin, McMasterville (Verchères), QC  
 133 Mme J.D. O'Hearn, 7 Wareham Drive, Streetsville, ON  
 135 William R. Levasseur, 1917 Knollton Rd, Timonium, MD  
 136 Mme Sulaika Levasseur-Ochs, 684 Hillcrest Rd Site 6C #59, Gibsons, BC  
 138 Pierre Levasseur, 8440 B Jean XXIII, Trois-Rivières ouest, QC  
 139 Hervé Levasseur, 4250 Savard app. 615, Trois-Rivières, QC  
 142 Maurice Levasseur, 993 ave Pratt, Outremont, QC  
 144 Réginald Levasseur, 10 H ave Dubourg, Edmondston, NB  
 147 Robert Levasseur, 46 Hobart, Danvers, MA  
 149 Paul Edward Levasseur, 41 Elliot St., North Dartmouth, MA  
 151 Laval Levasseur, 230-1 Vernois, St-Jean-Sur-Richelieu, QC  
 152 Calixte Levasseur, #216 - 7530 Rosewood St, South Burnaby, BC  
 154 Joseph Levasseur, 260 Cedar, Manchester, NH  
 155 Kenneth LeVasseur, Route 2, Box 71, Staples, MN  
 156 Laurier Levasseur, Box 1026, St-Paul, AB  
 157 Douglas LeVasseur, 20680 Township Rd # 120, Senecaville, OH  
 158 Arthur Levasseur, 5 Sunset Rd, Maynard, MA  
 159 Mme Florence Levasseur-Dewyngaert 555 Wentworth, Manchester, NH  
 161 Jean Levasseur, 263 Atlantis Ave, Ottawa, ON  
 163 Mme Marie Bézaire, 34 Venetian Dr, Amherstburg, ON  
 164 Mme Natalie P. LeVasseur, 6004 Glenmary Rd, Knoxville, TN  
 165 Gérald Levasseur, 59 Standish, Enfield, CT  
 169 Révérend Père Louis Levasseur, 6560 Côte-des-Neiges, Montréal, QC

- 171 Marcel Levasseur, 2520 Route 157, Mont-Carmel, QC  
 173 Raoul Levasseur, 199 Manville ouest, Asbestos, QC  
 175 Mme Angèle Levasseur, 3375 Duvernay, St-Hubert, QC  
 177 Gaétan Levasseur, 129, 14e Ave Sud, Sherbrooke, QC  
 178 Leonel E. LeVasseur, 709 Borregas Ave, Sunnyvale, CA  
 183 Mme Juliette Levasseur-Lajoie, 644 Route 239, St-Germain, QC  
 184 Trefflé Levasseur, 15 St-François-Xavier, Rivière-du-Loup, QC  
 185 Denis Levasseur, 230 Chemin des Raymond, Riv-du-Loup (St-Patrice), QC  
 187 Delsie LeVasseur, 33 Franklin Ave, Oakville, CT  
 188 Mme Yvonne Morrissette-Blair, PO Box 6148, Big Bear Lake, CA  
 189 Mme Myrtle Levasseur-Huether, 494 Campbell, Rochester, NY  
 190 Nance Sampson, Rt 1, Box 1135, Springbrook, WI  
 191 Robert Levasseur, 10384 Belvedere, Pierrefonds, QC  
 192 Mlle Lisa Levasseur, 260 Cedar st, Manchester, NH  
 193 Denis and Chantal Levasseur, 80 Reed st, Manchester, NH  
 194 Marc and Sandra Levasseur, 288 Mitchell st, Manchester, NH  
 195 Gilles Levasseur, 1241 Ile St-Eugène, Pointe-du-Lac, QC  
 196 Louise Levasseur, 14400 Blvd Bécancour, Ste-Angèle-de-Laval, QC  
 197 Henri Levasseur, 373 de Ste-Maxime, Gatineau, QC  
 198 Mme Charlotte McDaniel, 2112 Ridgewood, Columbia, MS  
 199 Lise Levasseur, 70 Reine Des Prés, LaPrairie, QC  
 200 Noëlla Levasseur, 7032 Fontaine, Rock Forest, QC  
 201 Len Levasseur, P.O. Box 747, Lawrence, MA  
 202 Diane Levasseur, 824 Rainsford Avenue, Ottawa, ON  
 203 Carol Levasseur, 7317 Rondeau, Anjou, QC  
 204 Diane Levasseur-Desmarais, 350 Rive Boisée App. 502, Pierrefonds, QC  
 205 Joseph Alfred Levasseur, 1016 Fern Hill Road, Westchester, PA  
 206 Robert and Barbara Levasseur, 816 Charleston Drive, Bedford, TX  
 207 Huguette Levasseur-Caron, 101 Place Angora #106, Dollard Des Ormeaux,  
 208 Roger A. Levasseur, 820 rue des Pinsons, Gentilly, QC  
 209 Révérend Richard McGann, 19 South Canal Street, Plainville, CT  
 211 Benoît Levasseur, 2 Bastien, Buckingham, QC  
 210 Jacques Levasseur, 72 Cholette, Hull, QC  
 212 Jacques Levasseur, 12181 Lagauchetière Est, Montréal, QC  
 213 Jeannette Jones, Box 12, Corinna, ME  
 214 Mlle Ginette Levasseur, 3-238 Marier, Vanier, ON  
 215 Charles-Auguste Levasseur, 70 Godefroy, St-Grégoire de Bécancour, QC  
 216 Michel Levasseur, 48 Daigneault, Valleyfield, QC  
 217 Huguette Levasseur, 4780 Ducharme, Notre Dame du Mont-Carmel, QC  
 218 Theresa and Roland Levasseur, 14 Winnhaven Drive, Hudson, NH  
 219 Mme Marielle Levasseur, 69 St Jacques Est App 1, Ste Thérèse, QC  
 220 Joseph and Dorothy LeVasseur, 65 Courtney Drive, Rocky Hill, CT  
 221 Lise Levasseur, 1448 Sicard, Montréal, QC  
 222 Galen D. Ouellette, Rt#1 Box 575-20, Poland, ME

*Joyeux Noël*

*Bonne et heureuse  
Année*

*Merry Christmas*

*Happy New Year*